

Nein zur Sommerzeit!



Es ist lästig und unnötig,
sich monatelang der Uhren-Diktatur zu unterwerfen!

Werden auch Sie jetzt monatelang ...

- Ihr Kind 1 Stunde vor dem Wachwerden in den KG bringen müssen?
- Ihr Kind "Frühstück" eigentlich nachts essen lassen müssen?
- Ihr Schulkind zu früh wecken müssen ..?
- Ihre Kinder zu früh, bei Helligkeit, ins Bett schicken müssen?
- Ihren jungen Spätaufsteher gegen seine Veranlagung kämpfen sehen? (Deutsche sind ca. zur Hälfte genetisch keine Frühaufsteher.)

Haben auch Sie sich gefragt, wieso Millionen Gelder verschwendet werden für das nutzlose Uhrenverstellen?

Uhrenverstellen ist reine Willkür der Politik.

Dieser politische Willkürakt geht auf Kosten von unser aller Lebensqualität. Er ist ungesund, unwirtschaftlich und unsozial – wegen der unnötigen Umstellerei in Familien – Es reicht! Bleiben Sie dran! Helfen Sie mit, das Zeitverstellen im Frühjahr zu verhindern!

Setzen auch Sie sich für die natürliche Zeit ein:

www.initiative-sonnenzeit.de

Nein zur Sommerzeit!



Es ist lästig und unnötig,
sich monatelang der Uhren-Diktatur zu unterwerfen!

Werden auch Sie jetzt monatelang ...

- Ihr Kind 1 Stunde vor dem Wachwerden in den KG bringen müssen?
- Ihr Kind "Frühstück" eigentlich nachts essen lassen müssen?
- Ihr Schulkind zu früh wecken müssen ..?
- Ihre Kinder zu früh, bei Helligkeit, ins Bett schicken müssen?
- Ihren jungen Spätaufsteher gegen seine Veranlagung kämpfen sehen? (Deutsche sind ca. zur Hälfte genetisch keine Frühaufsteher.)

Haben auch Sie sich gefragt, wieso Millionen Gelder verschwendet werden für das nutzlose Uhrenverstellen?

Uhrenverstellen ist reine Willkür der Politik.

Dieser politische Willkürakt geht auf Kosten von unser aller Lebensqualität. Er ist ungesund, unwirtschaftlich und unsozial – wegen der unnötigen Umstellerei in Familien – Es reicht! Bleiben Sie dran! Helfen Sie mit, das Zeitverstellen im Frühjahr zu verhindern!

Setzen auch Sie sich für die natürliche Zeit ein:

www.initiative-sonnenzeit.de